

Candidatas y Candidatos, Conóceles

Ficha Candidatura

DIPUTACIÓN PROPETARIA



Datos de la persona Candidata(o):

Nombre: JUAN DE DIOS HERNANDEZ BALBOA

Edad: 67 AÑOS

Apodo: SIN DATOS

Escolaridad: SABE LEER Y ESCRIBIR

Distrito: VIGÉSIMO CUARTO

Genero: HOMBRE

SUPLENTE:

Correo:



PARTIDO
JUSTICIALISTA

Medios de Contacto

Dirección de campaña: Sin

datos

Whatsapp: Sin datos

Teléfono de contacto: Sin datos

Correo público: Sin datos

Whatsapp: Sin datos

Redes Sociales

juan hernández

juan24dedios



Propuestas Electorales

Propuesta 1:

Medio ambiente: Propongo implementar políticas para promover el uso de energías renovables y la reducción de residuos, estableceré incentivos fiscales para empresas que adopten prácticas ecoamigables y trabajaré en la creación de áreas verdes y programas de reforestación en zonas urbanas. Mi meta es reducir las emisiones de carbono en un 30% aproximadamente y aumentar la conciencia ambiental en un 50%

Propuesta 2:

Sector agrícola y rural: Reconozco la importancia de apoyar a los agricultores locales y promover prácticas sostenibles que impulsen la producción de alimentos de calidad y fortalezcan la economía rural, en el distrito. Mi objetivo es implementar programas de capacitación y acceso a tecnología para agricultores, especialmente

aquellos en pequeña escala. Promoveré la diversificación de cultivos y el uso eficiente del agua y los recursos naturales, trabajaré en la creación de mercados locales y canales de distribución que conecten directamente a los productores con los consumidores. A través de esta propuesta, busco aumentar la seguridad alimentaria en la región y mejorar los ingresos de los agricultores.

Propuesta en materia de Género:

Como candidato a diputado local, propongo una iniciativa integral en materia de género para promover la igualdad y erradicar la discriminación. Mi enfoque se centra en las mujeres, quienes históricamente han enfrentado desafíos en el acceso a oportunidades y derechos. Mi iniciativa establecerá metas claras y plazos concretos. Entre ellas, se incluyen la implementación de políticas de igualdad salarial, la promoción de la participación política de las mujeres y la creación de programas de empoderamiento económico, busco trabajar para fortalecer las leyes contra la violencia de género y garantizar el acceso a servicios de atención y prevención.

Trayectoria Política:

Nunca he participado en partidos políticos; esta es la primera vez que me involucro de manera directa en la política. Sin embargo, mi trayectoria en la participación social y en organizaciones ciudadanas es extensa y significativa, lo cual me ha permitido conectar profundamente con la comunidad y entender sus necesidades y aspiraciones. Mi involucramiento en la vida comunitaria comenzó hace más de 20 años, cuando empecé a participar activamente en proyectos locales que buscaban mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos. Desde organizar campañas de recolección de alimentos y ropa para las familias más necesitadas, hasta coordinar eventos comunitarios que fomentaban la cohesión social, he estado comprometido en múltiples iniciativas que buscan el bienestar colectivo dentro de mi radar personal. He trabajado estrechamente con grupos que luchan por la inclusión social y la igualdad de oportunidades. Mi enfoque siempre ha sido trabajar desde la base, escuchando y atendiendo las preocupaciones de la gente. Esta primera incursión en la política me ha permitido conectar aún más con la comunidad, ya que he tenido la oportunidad de dialogar directamente con los ciudadanos, entender sus problemas y buscar soluciones conjuntas. Mi objetivo es llevar esa misma pasión y compromiso al ámbito político, utilizando mi experiencia en participación social para crear políticas públicas que realmente respondan a las necesidades de la gente, aunque esta es mi primera experiencia en política, mi trayectoria en la participación social y en organizaciones ciudadanas es amplia y variada. He dedicado muchos años a trabajar por el bienestar de la comunidad en diversas áreas, desde la educación y la salud hasta la inclusión social. Estoy profundamente comprometido con la mejora de nuestra sociedad y estoy decidido a llevar ese compromiso al servicio público, asegurando que cada voz sea escuchada y cada necesidad atendida.

¿Porqué quiero ocupar un cargo público?

Mi motivación para ocupar un cargo público es poder crear un mejor lugar para todos y todas. Desde joven, tuve muy pocas oportunidades para estudiar, de hecho, no tuve la posibilidad de completar mis estudios formales. Esta experiencia personal me ha enseñado lo fundamental que es la educación en el desarrollo individual y colectivo. Creo firmemente que la educación debe ser libre y totalmente gratuita, accesible para todos sin excepción. La educación es una virtud y una herramienta esencial que debe estar al alcance de cada persona, independientemente de su situación económica o social. Mi deseo de ocupar un cargo público nace de mi compromiso con mi comunidad y mi profundo deseo de mejorar las condiciones de vida de todos sus miembros. Quiero apoyar, guiar y hablar por las necesidades de nuestro distrito, asegurándome de que cada voz sea escuchada y cada necesidad sea atendida. Estoy convencido de que, con una educación adecuada, podemos abrir innumerables puertas y oportunidades para las generaciones futuras, permitiéndoles alcanzar su máximo potencial y contribuir positivamente a nuestra sociedad, mi experiencia en diversos giros y mi participación activa en proyectos comunitarios me han proporcionado una visión clara de las áreas que requieren atención y mejora. Quiero utilizar esta experiencia para implementar políticas y programas que realmente marquen la diferencia en la vida de las personas. Mi objetivo es trabajar incansablemente para reducir las desigualdades y proporcionar las herramientas necesarias para que todos puedan prosperar, el verdadero progreso se logra cuando nos enfocamos en el bienestar colectivo y en la creación de oportunidades equitativas para todos. Mi compromiso es luchar por una educación inclusiva y de calidad, por una comunidad segura y próspera, y por un gobierno transparente y eficiente que trabaje en beneficio de todos sus ciudadanos.

Historia profesional y/o laboral

Desde muy joven, siempre me he distinguido por mi dedicación y compromiso hacia los demás. Mi vida laboral comenzó

temprana edad, lo que me permitió desarrollar una ética de trabajo sólida y una profunda comprensión de las necesidades de mi comunidad. A lo largo de los años, he incursionado en diversos giros, demostrando una versatilidad y adaptabilidad notables. En mis primeros años de trabajo, me involucré en actividades comunitarias y en el campo (Agricultor), dedicando tiempo y esfuerzo a proyectos locales que buscaban mejorar la calidad de vida de mis vecinos y mía. Esta etapa inicial de mi vida me enseñó la importancia del trabajo en equipo y de mantener una visión centrada en el bienestar colectivo. Posteriormente, me aventuré en el mundo comercial, donde fundé y trabajé como emprendedor. Estas experiencias me permitieron adquirir habilidades en administración, finanzas y liderazgo. Cada uno de estos emprendimientos fue una oportunidad para innovar y aprender, enfrentando desafíos que fortalecieron mi capacidad para resolver problemas y tomar decisiones estratégicas, mi trayectoria en este sector, he dedicado tiempo a la educación y el desarrollo de otros. He impartido talleres y cursos de cómo sembrar y el desarrollo de cómo plantar árboles y plantas. Mi pasión por la enseñanza y mi deseo de ver a otros prosperar se reflejan en el impacto positivo que he tenido en muchas personas. He construido una carrera multifacética que abarca desde el servicio comunitario hasta la gestión empresarial y la educación. Mi trayectoria está marcada por una constante búsqueda de oportunidades para crecer y ayudar a otros, consolidándome como un líder comprometido y un profesional versátil. Mi capacidad para adaptarme a diferentes roles y mi inquebrantable ética de trabajo son testimonio de mi dedicación y mi pasión por hacer una diferencia positiva en el mundo.

ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS
SABE LEER Y ESCRIBIR / NO ESPECIFICADO

CURSOS/DIPLOMADOS

